Sin acuerdos reunión de México con alzados

Hasta aver no habian surgido acuerdos entre el FDR/FMLN y el Gobierno, respecto a fecha, sede y de-más detalles de la 3a. ronda de conversaciones del diálogo por la paz

Según trascendió desde la capital mexicana, las pláticas se vienen realizando desde el miércoles por la tarde en un convento católico, cuya localización no

-Pasa a la página 33-

Duarte libera al Srio. del sindicato de ANDA

El Presidente Duarte pu-so en libertad ayer, al sin-dicalista Rodolfo Andrés

Este es secretario gene-ral del sindicato de ANDA, SETA, y fue capturado por la policia hace tres días. Coordinadora de Solidaridad de los Trabajadores, había amenazado con una

huelga si no se le ponía en libertad. Andrés Prieto fue entre-

gado a su esposa Teresa de Jesús Aguilar de Andrés y a su hija Patricia Idalia Andrés Aguilar, poco des-pués del medio día en Casa Presidencial. Fuera de la residencia presidencial era

-Pasa a la página 19-



SUSCRIBEN CONVENIO. Los doctores Benjamin Valdez h., ministro de Salud y Jorge Bustamante, director del ISSS, suscriben un Convenio de Cooperación, tendiente a ofrecer a la población salvadoreña mejor atención por parte de Salud Pública y el Seguro Social. Les acom-pañan los doctores Mauricio Castellanos Palma, Vilma



LA PRENSA GRAFICA, Viernes 22 Agosto, 1986 3

CONTRATO. El Dr. Armando Interiano, vicepresidente de Seguros América, S. A., Ing. Carlos Mena Jandres, presidente de la Central de Flanzas de R.L. y don Luis Figueroa Gutiérrez, presidente de Seguros América, S. A., firman el contrato de reafianzamiento de La Central de Fianzas de R.L., que es garantía para usuarios y benefi-

Unidad nacional excita el Ejército para reconstruir

Todos debemos vestir el uniforme de El Salvador, por medio de la unidad nacional para lograr la paz.

Mi peor temor, señaló ayer el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, es que se vaya a politizar la campaña "Unidos para Reconstruir".

La unidad nacional es la vía hacia la solución de la pro-



(Sensuntepeque). El Teniente Coronel Antonio Arriaza Guillén, ha sido nombrado Ejecutivo del Destacamento Militar de esta ciudad

-Pasa a la página 19-

blemática nacional y es lamentable observar cómo en la Asamblea Legislativa se pelean por nimiedades cuando el peligro que acecha al país es grande.

Así lo expresó ayer el General Adolfo O. Blandón, Jefe del EMCFA, durante una reunión de trabajo sostenida en el Auditórium de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, a donde acudieron unos 200 hombres de ne-Plan Nacional "Unidos para Reconstruir".

"La Fuerza Armada cumple con su deber constitucio-

nal, defender la libertad que nuestro pueblo ama, pero ve-mos con preocupación que pasamos momentos ilógicos, nos dividimos cuando más unidos deberíamos estar.

En la Asamblea Legislativa se pelean por nimiedades y se olvidan del peligro que viene sobre El Salvador. Necesitamos la unidad nacional, reiteró el general

Blandón. Sé muy bien que ustedes hombres de la libre em-presa, han obtenido posiciones intransigentes de otro sector y también actitudes similares de su parte, y considero que de continuar así El Salvador correrá gravísimo peli-

Crearán Cooperativa los

productores de cítricos.

Frústrase por 7a. vez

jurado por secuestro

Piden mejor atención

Para mejorar la comer-cialización y procesamien-to, se constituirá la Socie-

dad Cooperativa de Pro-

ductores y Procesadores de Frutas Citricas.

El Ing. Guillermo Enri-

Por la inasistencia de ju-

rados, se frustró ayer por séptima vez, la vista públi-

ca de seis implicados en el secuestro de la señora An-

tonia Luisa Jerez de Gar-

El jurado había sido se-ñalado por el Juzgado

cía Prieto.

que Morán perdomo, don

-Pasa a la página 32-

Eduardo Llach Hill y el Lic. Héctor Cristiani, dije-

ron en conferencia de pren-

sa ayer, que el acto de constitución de la nueva

Cooperativa, tendrá lugar

el próximo diez de septiem-

-Pasa a la página 27-

Cuarto de lo Penal para las

nueve horas, pero al mo-mento de instalarse, sola-

mente se encontraban las dos partes en el juicio, es

decir, los fiscales que son

la parte acusadora y la de-

fensa, el juez de la causa y

-Pasa a la página 29-

Nicaragua retaguardia del movimiento terrorista

Nicaragua es la retaguardia de apoyo al movimiento terrorista en El Salvador, desde 1980, pero tenemos una Fuerza Armada profesional y patriótica que de-fiende a su pueblo con heroicidad.

CORDIALIDAD. Ayer, antes de retirarse de la Asam-

blea, el presidente Duarte se despidió de cada uno de los diputados de los partidos PCN y PAISA, que se quedaron

para votar sobre el permiso solicitado por él para viajar

al exterior. En la gráfica saluda al Dr. Roberto Escobar García, diputado de PAISA.

Así lo expresó ayer el coronel Juan Orlando Zepeda, del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, durante una exposición amplia a los distintos sectores productivos del país, sobre la realidad que se vive, en cuanto a la labor de contrainsurgencia que desarrolla nuestro

Los terroristas tienen divergencias

DONATIVO A ASAPAED. Un valioso

aporte económico para la Asociación Sal-

aporte econômico para la la vadoreña de Padres y Amigos de Excep-cionales Down, "ASAPAED" entregó La Constancia, S.A. ayer, conmemorando su

por problemas personales de caciquismo, sobre todo de Joaquín Villalobos. Las po-siciones estratégicas de los marxistas para manipular las masas, es por medio de la alianza obrero-campesina. Uno de los principales impulsores de esta estra-tegia ortodoxa, fue el viejo Cayetano Carplo, que se suicidó en Nicaragua luego de que se le "pasó la mano", al ordenar la ejecución de la comandante Ana María (Mélida Anaya Montes), a quien asesinaron en Nicaragua, en donde operaba, de unas 80 puñaladas, pues Cayetano Car--Pasa a la página 32-



-Foto de LA PRENSA, por Payán

servirá para impulso de las actividades que realiza la institución. Entrega el Lic. Romeo Herbert Flores González, (derecha), a la niña Luz de María Pérez. Observan miembros de asociación, niños



Transportes niega la imposición de cuantiosas multas

La Dirección General de Transporte Terrestre, niega la imposición de multas cuantiosas a empresarios de autobuses.

En nota enviada a esta redacción, esa institución, entre otros aspectos, dice: "La Dirección General de Transporte Terrestre, por este medio desea aclarar noticia publicada en el periódico LA PRENSA GRA-FICA, de fecha 21 de agosto del presente año, en el cual aparece titulada "Cobro indebido en transpor-tes se denuncia". Al res-

pecto se desea expresar: Primero. Que dado que las informaciones vertidas se hacen de manera anónima, se solicita a las perso-

a calles de Soyapango dichos lugares. Indican que el pésimo es-tado en que permanecen mantenimiento de las ca-lles de Soyapango y de la vía que conduce a Tonaca-

tales vias les ocasiona setepeque, piden conductores de vehículos automotores rios problemas como son los congestionamientos, que a diario transitan por

-Pasa a la página 45-

Al cerrar la edición